

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC pregunta al alcalde de Noja por qué personal adscrito al Ayuntamiento ha limpiado una finca propiedad de su mujer

Los regionalistas esperan que Jesús Díaz ofrezca “una explicación razonable” en el próximo pleno

Noja, 31 de octubre de 2012

El Partido Regionalista presentará una pregunta en el próximo pleno para que el alcalde de Noja, Jesús Díaz (PP), explique por qué personal adscrito a los servicios de mantenimiento y limpieza del Ayuntamiento ha limpiado una finca privada ubicada en Argoños propiedad de la empresa Promociones Turísticas Cántabras, cuya administradora única es su mujer, María Jesús Portilla.

Según ha explicado el portavoz municipal del PRC, Miguel Ángel Ruiz, la finca fue limpiada la semana pasada, después de que el Ayuntamiento de Argoños requiriera esa labor el pasado mes de mayo a la empresa propietaria, por su deficiente estado de conservación.

Ruiz ha cuestionado que dicho trabajo fuera realizado por personal de la empresa Ascan actualmente adscrito a los servicios municipales de Noja, utilizando además vehículos con la imagen corporativa de dicho Ayuntamiento.

Nada más tener conocimiento de estos hechos, los regionalistas de Noja se personaron en la finca, donde pudieron comprobar personalmente y fotografiar cómo se desarrollaban los trabajos de limpieza con los mismos medios contratados por el Ayuntamiento.

Esperan por ello que el alcalde ofrezca “una explicación” en el próximo pleno, ya que si ha hecho uso de servicios municipales para fines personales “ha podido incurrir en un delito de prevaricación al tomar una decisión injusta a sabiendas”.

